		федеральное государственное бюджетное образовательное учреждение высшего образования 
«Уральский государственный медицинский университет» 
Министерства здравоохранения Российской Федерации
(ФГБОУ ВО УГМУ Минздрава России)



ДОГОВОР ИН-______ К/ПК
на оказание платных образовательных услуг
в ФГБОУ ВО УГМУ Минздрава России
на подготовительных курсах для иностранных граждан и лиц без гражданства
по дополнительной общеобразовательной программе
(медико-биологическая направленность)

г. Екатеринбург		«____» ______ 2020 года

Федеральное государственное бюджетное образовательное учреждение высшего образования «Уральский государственный медицинский университет» Министерства здравоохранения Российской Федерации (ФГБОУ ВО УГМУ Минздрава России), действующее на основании лицензии (рег.№2348 серия 90Л01 №0009411), выданной Федеральной службой по надзору в сфере образования и науки 19 августа 2016 года, в лице ректора Ольги Петровны Ковтун, действующего на основании Устава, именуемое в дальнейшем «Исполнитель», с одной стороны, и

____________________________________________________________________________________________
(Ф.И.О. лица, заключающего договор от своего имени, либо Ф.И.О. законного представителя несовершеннолетнего лица, зачисляемого в Университет)
именуем в дальнейшем «Заказчик», с другой стороны, и__________________________________________________________________________________________
(Ф.И.О. лица, зачисляемого в Университет)
именуем в дальнейшем «Обучающийся», с третьей стороны, совместно именуемые «Стороны», заключили настоящий договор о нижеследующем.


1. Предмет договора.
1.1 Заказчик поручает, а Исполнитель принимает на себя обязательства по предоставлению образовательных услуг Обучающемуся в ФГБОУ ВО УГМУ Минздрава России на подготовительные курсы для иностранных граждан и лиц без гражданства по дополнительной общеобразовательной программе (медико-биологическая направленность).
1.2. Перечень образовательных дисциплин, предоставляемых Обучающемуся, определяется согласно учебному плану дополнительной общеобразовательной программы.
1.3. Срок обучения составляет 10 месяцев, с «1» ноября 2020 года по «31» Августа 2020 года.
2. Права и обязанности сторон.
2.1. Исполнитель имеет право:
2.1.1 Устанавливать порядок реализации дополнительной общеобразовательной программы.
2.1.2 Привлекать при необходимости к выполнению договора третьих лиц.
2.1.3 Контролировать выполнение Обучающим требований дополнительной общеобразовательной программы с констатацией факта успеваемости или неуспеваемости по данным текущих оценок.
2.1.4 Отчислять Обучающегося из ФГБОУ ВО УГМУ Минздрава России за нанесение материального ущерба, нарушение правил внутреннего распорядка.
2.1.5 Иметь иные права, предусмотренные действующим законодательством РФ.
2.2. Исполнитель обязан:
2.2.1 Предоставить Заказчику и Обучающемуся достоверную информацию о ФГБОУ ВО УГМУ Минздрава России и об оказываемых платных образовательных услугах.
2.2.2 Ознакомить Заказчика и Обучающегося с Уставом ФГБОУ ВО УГМУ Минздрава России, иными локальными актами ФГБОУ ВО УГМУ Минздрава России, регламентирующими организацию образовательных услуг.
2.2.3 Зачислить Обучающегося на подготовительные курсы для иностранных граждан и лиц без гражданства по дополнительной общеобразовательной программе (медико-биологическая направленность) в ФГБОУ ВО УГМУ Минздрава России на основании личного заявления.
2.2.4 Осуществить подготовку Обучающегося в соответствии с утвержденной дополнительной образовательной программой.
2.2.5 Организовать учебный процесс на основе современных методик и программ с привлечением высококвалифицированных специалистов, в соответствии с государственным образовательным стандартом и требованиями, предъявляемыми к образовательным программам.
2.2.6 Сохранить место за Обучающимся в случае пропуска занятий по уважительным причинам (Посещение поликлиники или больницы) (с учетом оплаты услуг, предусмотренных разделом 3 настоящего договора).
2.2.7 Проявлять уважение к личности Обучающегося, не допускать физического и психологического насилия.
2.2.8 Нести иные обязанности, предусмотренные действующим законодательством РФ.
2.3. Заказчик имеет право:
2.3.1. Требовать от Исполнителя предоставления информации по вопросам организации и обеспечения надлежащего исполнения услуг, предусмотренных разделом 1 настоящего договора.
2.3.2. Получать информацию об успеваемости, поведении, отношении Обучающегося к учебе в целом и по отдельным предметам учебного плана.
2.3.3. Контролировать выполнение Обучающимся программы обучения.
2.3.4. Иметь иные права, предусмотренные действующим законодательством РФ.
2.4. Заказчик обязан:
2.4.1. Своевременно вносить плату за обучение в размере и сроки, указанные в разделе 3 настоящего договора.
2.4.2. Нести иные обязанности, предусмотренные действующим законодательством РФ.
2.5. Обучающийся имеет право:
2.5.1. Обращаться к работникам Исполнителя по вопросам, касающимся процесса обучения.
2.5.2. Получать полную и достоверную информацию об оценке своих знаний, умений и навыков, а также о критериях этой оценки.
2.5.3. Во время занятий, предусмотренных расписанием, пользоваться имуществом Исполнителя, необходимым для процесса обучения.
2.5.4. Иметь иные права, предусмотренные действующим законодательством РФ.
2.6. Обучающийся обязан:
2.6.1. Посещать занятия, указанные в учебном расписании, полностью и качественно выполнять требования дополнительной общеобразовательной программы.
2.6.2. Извещать Исполнителя об уважительных причинах отсутствия на занятиях.
2.6.3. Соблюдать требования Устава ФГБОУ ВО УГМУ Минздрава России, Правил внутреннего распорядка обучающихся в ФГБОУ ВО УГМУ Минздрава России и иных локальных нормативных актов Исполнителя, соблюдать учебную дисциплину и общепринятые нормы поведения, в частности, проявлять уважение к научно-педагогическому, инженерно-техническому, административно-хозяйственному, учебно-вспомогательному и иному персоналу Исполнителя и другим лицам, проходящим обучение в ФГБОУ ВО УГМУ Минздрава России, не посягать на их честь и достоинство. Не допускать случаев нарушения общественной и учебной дисциплины.
2.6.4. Нести иные обязанности, предусмотренные действующим законодательством РФ.
3. Оплата услуг.
3.1. Стоимость обучения составляет 109 000 (Сто девять тысяч) рублей.
3.2. Заказчик оплачивает услуги, предусмотренные настоящим договором, в следующем порядке:
оплата производится в срок до 30.10.2020 в размере 54500,00 (Пятьдесят четыре пятьсот тысяч) рублей, что составляет 50 % от суммы, указанной в п. 3.1 настоящего договора, и в срок до 01.04.2021 в размере 54500,00 (Пятьдесят четыре пятьсот тысяч) рублей, что составляет 50% от суммы, указанной в п. 3.1. настоящего договора.
3.3. Оплата за обучение производится в безналичном порядке путем перечисления денежных средств на счет Исполнителя.
4. Основания изменения и расторжения договора.
4.1. Условия, на которых заключен настоящий договор, могут быть изменены по соглашению Сторон либо в соответствии с действующим законодательством Российской Федерации.
4.2. Настоящий договор может быть расторгнут по соглашению Сторон, а также в иных случаях, предусмотренных законодательством Российской Федерации. 
5. Ответственность за неисполнение или ненадлежащее 
исполнение обязательств по настоящему договору.
5.1. За неисполнение или ненадлежащее исполнение обязательств по настоящему договору Стороны несут ответственность в порядке, предусмотренном договором или законодательством РФ.
5.2. В случае неоплаты услуг в размере и порядке, предусмотренном настоящим договором, Исполнитель имеет право не допустить Обучающегося до учебных занятий и расторгнуть договор в одностороннем порядке.  
5.3. В случае, когда невозможность исполнения услуг, предусмотренных настоящим договором, возникла по обстоятельствам, за которые ни одна из сторон не отвечает, Исполнитель возвращает Заказчику сумму, указанную в п. 3.1. настоящего договора, за вычетом фактически понесенных им (Исполнителем) расходов. 
5.4. В случае невозможности исполнения, возникшей по вине Обучающегося, денежные средства, уплаченные Исполнителю, возврату Заказчику не подлежат. 
6. Срок действия договора и другие условия.
6.1. Настоящий договор вступает в силу со дня его заключения и действует до завершения Обучающегося обучения в полном объеме либо до отчисления Обучающегося. 
6.2. Окончание срока действия договора не освобождает Стороны от ответственности за его нарушение.
6.3. На период обучения общежитие для Обучающегося не предоставляется. Стипендия не выплачивается. 
6.4. В случаях, не предусмотренных настоящим договором, Исполнитель оставляет за собой право принимать соответствующее решение с учетом всех заслуживающих внимания обстоятельств, исходя из интересов сторон и требований добросовестности, разумности и справедливости.
6.5. Во всем остальном, что не предусмотрено настоящим договором, Стороны руководствуются действующим законодательством Российской Федерации.
6.6. Все споры и разногласия, возникающие при выполнении условий настоящего договора, разрешаются путем переговоров. 
6.7. Споры и разногласия, не урегулированные путем переговоров, подлежат разрешению в судебном порядке.
6.8. Настоящий договор составлен в трех экземплярах, имеющих одинаковую юридическую силу, по одному для каждой из Сторон.
7. Адреса, банковские реквизиты и подписи сторон.
Исполнитель: 
федеральное государственное бюджетное образовательное учреждение высшего образования «Уральский государственный медицинский университет» Министерства здравоохранения Российской Федерации (ФГБОУ ВО УГМУ Минздрава России)
620028, г. Екатеринбург, ул. Репина, 3
ИНН 6658017389 КПП 665801001 УФК по Свердловской области (ФГБОУ ВО УГМУ Минздрава России, л/сч 20626Х30330) Уральское ГУ Банка России
БИК 046577001 р/сч 40501810100002000002 код дохода 00000000000000000130
ОКВЭД 85.22 ОКПО 01966265 ОГРН 1036602643990 ОКТМО 65701000

____________________________/ О.П. Ковтун
м.п.

Заказчик: ______________________________________________
паспорт: ______________________________________________
адрес:  ______________________________________________

телефон: ______________________________


_____________________/ _________________

Обучающийся:
ФИО ______________________________________________
паспорт: ______________________________________________
дата рождения: ______________________________________________
адрес регистрации: ______________________________________________ 

телефон: ______________________________





________________________/ __________________



		Federal State Budget Educational Institution of Higher Education 
“Ural State Medical University” 
of the Ministry of Health of the Russian Federation
(FSBEI of HE USMU of the Ministry of Health of Russia)





CONTRACT ИН-_______ К/ПК
for Provision of the Fee-Based Educational Services
at preparatory courses for foreign citizens under an additional educational program (biomedical profile) Ural State Medical University


Ekaterinburg                               _______________ 20_____

Federal State Budget Educational Institution of Higher Education “Ural State Medical University” of the Ministry of Health of the Russian Federation (FSBEI of HE USMU of the Ministry of Health of Russia), acting on the basis of the licence (reg .№2348 series 90Л01 №0009411), issued by the Federal Service for Supervision in Education and Science on 19 August 2016  and State Accreditation Certificate (Reg.№2311 series 90А01 №0002433), issued by the Federal Service for Supervision in Education and Science for the period from 26 October, 2016 till 28 April, 2020, represented by the Rector Olga Petrovna Kovtun, acting on the basis of the Charter, hereinafter referred to as the “Contractor”, as the party of the first part,

_________________________________________
(full name of the person concluding the Contract in its own name, or full name of the parent (legal representative) of the minor 
_______________________________________________(the person applying to the University, or the name of the legal entity ) 
represented by _______________________________,
(full name of the representative of the legal entity)
acting on the basis
______________________________________________, 
(Charter/Regulation/Power of Attorney with indication of number and date of issue of the Power of Attorney)
hereinafter referred to as the “Customer”, as the party of the second part, and the individual
______________________________________________                                                  
 (full name of the person applying to the University),
hereinafter referred to as the “Student”, hereinafter jointly referred to as the “Parties”, have entered into this Contract as follows:

1. Subject Matter of the Contract.
1.1 The Customer assigns and the Contractor assumes the obligation to provide educational services to train in FSBEI of HE USMU of the Ministry of Health of Russia in the preparatory courses for foreign citizens under an additional educational program (biomedical profile).
1.2. The list of subjects provided to the student is determined according to the curriculum of the additional educational program.
1.3. Duration of the educational programme (duration of study) is 10 months, from «1 » November 2020 till «31 » August 2021.

2. Rights and Obligations of the Parties.
2.1. The Contractor shall: 
2.1.1. Implement the additional educational program.
2.1.2. Involve, if necessary, the third parties for implementation of the contract.
2.1.3. Monitor the fulfillment by the Student of the requirements of the additional educational program with a statement of the fact of academic performance or academic failure according to current assessments.
2.1.4. Expel a student from FSBEI of HE USMU of the Ministry of Health of Russia for causing material damage, violation of internal rules of Conduct of the Student.
2.1.5. Have other rights as stipulated by the current legislation of the Russian Federation.
2.2. The Contractor shall: 
2.2.1. Provide the Customer and the Student with the reliable information on FSBEI of HE USMU of the Ministry of Health of Russia and on the rendered fee-based educational services.
2.2.2. Familiarize the Customer and the Student with the Charter of FSBEI of HE USMU of the Ministry of Health of Russia, other local regulations of FSBEI of HE USMU of the Ministry of Health of Russia regulating organization of the educational services provision.
2.2.3. Enroll the Student in preparatory courses for foreign citizens under an additional educational program (biomedical profile) at FSBEI of HE USMU of the Ministry of Health of Russia the basis of a personal application.
2.2.4. Train the Student in accordance with the approved additional educational program.
2.2.5. Arrange and provide conditions for the Student's mastering the selected principal educational programme within the specialty (area of study) according to the State Educational Standard, curriculum, working programmes, annual calendar academic schedules, training agenda, etc.
2.2.6. Retain the Student's position (not to expel), if the Student misses the classes for valid reasons and timely (Visit to the clinic or hospital) (taking into account payment for services provided for in section 3 of this agreement).
2.2.7. Respect the Student's personality, prevent physical and psychological abuse.
2.2.8. Bear other obligations as stipulated by the current legislation of the Russian Federation.
2.3. The Contractor shall be entitled to:
2.3.1. Request the employees of FSBEI of HE USMU of the Ministry of Health of Russia to provide information concerning the issues related to the educational process.
2.3.2. Request the employees of FSBEI of HE USMU of the Ministry of Health of Russia to provide information concerning the issues related to the educational process.
2.3.3. Monitor the implementation of the training programs of study.
2.3.4. Have other rights as stipulated by the current legislation of the Russian Federation.
2.4. The Customer shall:
2.4.1. Pay the tuition fee timely and in full, in the amount and within the terms specified in Section 3 hereof.
2.4.2. Bear other obligations as stipulated by the current legislation of the Russian Federation.
2.5. The Student shall be entitled to:
2.5.1. Request the employees of the Contractor to provide information concerning the issues related to the educational process.
2.5.2. Request and receive full and reliable information concerning assessment of the Student's knowledge, his/her skills and competences, as well as criteria of such assessment.
2.5.3. Use the property of the Contractor necessary for the educational process during the scheduled classes..
2.5.4. Have other rights as stipulated by the current legislation of the Russian Federation.
2.6. The Student shall:
2.6.1. Attend all scheduled classes.
2.6.2. Timely notify the Contractor of valid reasons for missing the classes and timely provide the documents confirming such valid reasons of absence.
2.6.3. Comply with the requirements of the Charter of FSBEI of HE USMU of the Ministry of Health of Russia, Internal Rules of Conduct of the Students of FSBEI of HE USMU of the Ministry of Health of Russia, Code of Ethics for Medical and Pharmaceutical Students, and other local regulations of the Contractor; observe the academic discipline and common precepts of decency, in particular, respect academic and teaching, engineering and technical, office and management, educational support and other personnel of the Contractor, as well as other Students, and not to infringe their honour and dignity.
2.6.4. Bear other obligations as stipulated by the current legislation of the Russian Federation.






3. Payment for the Services.
3.1. Tuition fee shall amount to 109000,00 rubles.
3.2. Tuition fee for the study shall be paid by the Customer in 2 stages:
The first payment: until October 30, 2020 in amount 54500,00 rubles, 50 % of the tuition fee, specified in clause 3.1 of this agreement, and up to October 30, 2020  in the amount of  54500,00 rubles, which is 50% of the amount specified in clause 3.1.
3.3. Services hereunder shall be paid by a cashless payment to the Contractor's settlement account.




4. Procedure for the Contract Change and Termination.
4.1. The conditions under which this agreement is concluded may be changed by agreement of the Parties or in accordance with the current legislation of the Russian Federation.
4.2. This agreement may be terminated by agreement of the Parties, as well as in other cases stipulated by the legislation of the Russian Federation.

                             5. Liability for Failure to Perform or Improper Performance of Obligations under the Contract
5.1. The Parties shall be responsible for failure to perform or improper performance of the obligations under this Contract in a manner stipulated by the Contract or legislation of the Russian Federation.
5.2. In case of non-payment of services in the amount and manner prescribed by this agreement, the Contractor has the right to prevent the student from studying and terminating the contract unilaterally.
5.3. In the event that the impossibility of performing the services provided for by this agreement arose due to circumstances for which neither of the parties is responsible, the Contractor shall return to the Customer the amount specified in clause 3.1. of this agreement, minus the expenses actually incurred by him (the Contractor).
5.4. In case of impossibility of performance arising through the fault of the Student, the funds paid to the Contractor are not subject to return to the Customer.

6. Term of the Contract and Other Conditions.
6.1. This agreement shall enter into force on the day of its conclusion and is valid until the completion of the training in full or until the expulsion of the Student.
6.2. The expiration of the contract does not relieve the Parties from liability for its violation.
6.3. A dormitory is not provided for the Student for the period of study. The scholarship is not paid.
6.4. In cases not provided for by this contract, the Contractor reserves the right to take an appropriate decision, taking into account all circumstances noteworthy, based on the interests of the parties and the requirements of good faith, reasonableness and fairness.
6.5. In all other respects, which is not provided for by this agreement, the Parties are guided by the current legislation of the Russian Federation.
6.6. All disputes and disagreements arising from the fulfillment of the terms of this agreement are resolved through negotiations.
6.7. Disputes and disagreements that are not resolved through negotiations shall be settled in court.
6.8. This Contract is made in three copies of equal legal force, one for each Party.








7. Addresses, Bank Details, and Signatures of the Parties  

The Contractor: 
	Federal State Budget Educational Institution of Higher Education “Ural State Medical University” of the Ministry of Health of the Russian Federation (FSBEI of HE USMU of the Ministry of Health of Russia)
3, Repina str., Ekaterinburg, 620028
INN 6658017389 KPP 665801001 Federal Treasury Department in the Sverdlovsk Region (FSBEI of HE USMU of the Ministry of Health of Russia, customer account 20626Х30330) in the Ural Main Directorate of the Bank of Russia in the Sverdlovsk Region, city of Ekaterinburg, BIC 046577001, settlement account 40501810100002000002, income code 00000000000000000130   
OKVED 80.30.3 OKPO 01966265 OGRN 1036602643990 OKTMO 65701000




___________________________/ O. P. Kovtun
Seal here

The Customer:
 ______________________________________________
Passport:  _______________________________________________
Date of birth:
 ____________________________________________ 
Registration address: 
_______________________________________________
Telephone number

____________________/ _____________________ 

The Student:
Full name:
 _______________________________________________
Passport:  _______________________________________________
Date of birth:
 _______________________________________________
Registration address
 _______________________________________________
Telephone number _______________________________________________ 


________________________/ __________________






